

Curriculum Vitae

Noviembre de 2024



Maestro Carlos Fernando Angulo Parra

Información Académica

Realizó sus estudios en la Universidad Iberoamericana, en la Ciudad de México, con título de Licenciado en Derecho, con mención honorífica, el 31 de octubre de 1973. Con Maestría en Derecho Fiscal, en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez. Ha hecho estudios de doctorado en derecho en el Instituto de Investigaciones Jurídicas de la UNAM, y actualmente es doctorando en Derecho en la Universidad de Salamanca, España en materia de régimen fiscal y de las exportaciones en México.

Práctica Profesional

Carlos Angulo se ha dedicado a la consultoría jurídica financiera, inmobiliaria, ambiental, de comercio exterior y de fusiones y adquisiciones, de grandes proyectos, en empresas internacionales, desde 1973.

En 1980 fundó la Firma de abogados Angulo, Calvo, Enríquez y González, S.C.

En 1992, ingresó como Socio Internacional a la firma mundial de abogados Baker & McKenzie, en la cual fungió como Socio Principal en la Oficinas de Ciudad Juárez y de la Ciudad de México. Formó parte de los Grupos de Práctica de Corporativo, Fusiones y Adquisiciones, Comercio Exterior, Telecomunicaciones y Energía. Fue participante de los Grupos de Práctica Mundial de Competencia Económica, de Comunicaciones y de Energía. Autor del capítulo de maquiladoras en el libro *Mexican Law for the American Lawyer*, editado por la Universidad de San Diego. Fue el coordinador del libro *Doing Business in*

Mexico de Juris Publishing. Participó activamente en la promoción de inversión extranjera en el Norte de México. Dirigió el Grupo de Práctica de Fusiones y Adquisiciones y Corporativo en Latinoamérica para la Firma y fue integrante de la Comisión de Apelaciones mundial para la resolución de conflictos entre socios de la Firma. Actualmente es socio jubilado en dicha Firma.

A la fecha, participa como consejero de análisis político.

Actividades Legislativas

Carlos Angulo Parra fue Diputado Federal de la LXII Legislatura, elegido por el Distrito 3 (actualmente 4) Electoral de Chihuahua, con sede en el Municipio de Juárez. Fungió como Secretario de la Comisión de Puntos Constitucionales, Secretario de la Comisión de Derechos Humanos, Secretario de la Comisión Especial de Industria Manufacturera y Maquiladora de Exportación, fue integrante de la Comisión de Economía y de la Comisión de Justicia, participando activamente en la conformación de los grupos de trabajo del Partido Acción Nacional en las reformas estructurales aprobadas, **destacándose en la reforma energética, de telecomunicaciones y competencia económica, así como en el sistema nacional de transparencia y acceso a la información y el sistema nacional anticorrupción.**

Carlos Angulo fungió como Coordinador de la Acción de Inconstitucionalidad interpuesta por 172 diputados federales de diversos partidos políticos, contra de diversos aspectos de la Reforma Hacendaria promovida por el presidente Peña Nieto. Asimismo, participó en la promoción de amparos en contra de varios aspectos de la Ley Federal de Telecomunicaciones y Radiodifusión.

Carlos Angulo Parra, destacó como Diputado Federal del Grupo Parlamentario del Partido Acción Nacional, teniendo la mayor participación en tribuna ante el Pleno de la Cámara, y con la presentación de 40 iniciativas, fue el segundo lugar en ese tema en su Grupo Parlamentario.

Fue miembro de la Comisión de Comunicación Social dentro del Grupo Parlamentario del PAN, en el cual, participó como vocero del Grupo Parlamentario en innumerables programas y debates en la radio y la televisión nacionales.

Es autor del libro titulado *Última Instancia*, que contiene sus memorias y reflexiones de su participación como Diputado Federal de la LXII Legislatura.

Es autor de la columna semanal **Última Instancia**, sobre temas políticos, en periódicos el Heraldo de Ciudad Juárez, el periódico Juárez Hoy, en las plataformas de Internet y revistas Indicador Político y El Reto, así como en diversos portales locales y nacionales de Internet.

Puestos Gubernamentales

Carlos Angulo fungió como Primer Regidor, encargado de la Cartera de Gobernación, en el Ayuntamiento de Juárez, Chihuahua, de 1992 a 1995, presidido por Don Francisco Villarreal Torres, destacándose con la elaboración de más de 30 reglamentos municipales, habiendo

participado en la elaboración del primer reglamento municipal de ecología del país y del primer Instituto Municipal de Investigación y Planeación autónomo de México.

En 1994 fue Senador Suplente por el Estado de Chihuahua del Senador Francisco Molina Ruíz.

Después de su jubilación de la firma Baker Mckenzie, en el año 2011, Carlos Angulo fue Titular de la Unidad de Enlace Legislativo de la Secretaría de Gobernación, encargado de la representación del Ejecutivo Federal ante el Congreso de la Unión y las Legislaturas de los Estados, así como encargado de coordinar a la Administración Pública Federal en sus acciones legislativas, y fungir como enlace de la Presidencia de la República con la sociedad civil, para asuntos legislativos.

Carlos Angulo fungió como coordinador del plan de gobierno en la campaña a gobernador de Javier Corral Jurado. Luego se desempeñó como **titular de la Coordinación de Gobierno Abierto en el gobierno del Estado de Chihuahua**, hasta mayo de 2017. Ésta fue una nueva dependencia del Estado de Chihuahua encargada de enlazar a la sociedad civil con el gobierno para la generación de políticas públicas y acciones de gobierno.

Actividades de Participación Ciudadana

En materia de participación ciudadana, es fundador del Observatorio de Seguridad Pública, en Ciudad Juárez, Chihuahua, y de la parte ciudadana de la Mesa de Seguridad del Municipio de Juárez, Chihuahua, precursora de FICOSEC (fideicomiso de seguridad pública y competitividad). Es miembro de Cehlider y de Juarenses por la Paz, en actividades para el fomento de la seguridad en Ciudad Juárez y el desarrollo de liderazgos sociales.

Carlos Angulo es fundador de la Sección Chihuahua de la Asociación Nacional de Abogados de Empresa (ANADE), de la Sede Norte de la Cámara Nacional de la Industria Electrónica de Telecomunicaciones y Tecnologías de la Información (CANIETI), de El Paso/Juárez World Trade Center, y fue fundador del Club Rotario Chamizal, El Paso/Juárez, México/USA.

Actualmente es miembro del Comité Directivo de Poder Ciudadano Mx por Mx (PC), que es una organización de la sociedad civil a nivel nacional dedicada a impulsar la promoción del voto y la rendición de cuentas de los legisladores federales.

También es integrante del Comité Directivo de Unid@s, organización que se conforma por PC, Sí por México, UNE, Sociedad Civil México y Frente Cívico Nacional, que organizó la mega marcha de noviembre de 2022 en la Ciudad de México, febrero de 2023 y febrero de 2024 en el Zócalo capitalino.

Actividades de Desarrollo Económico

En la promoción industrial y de negocios de Ciudad Juárez y el norte del país, a nivel internacional, se ha destacado, ya que fungió como presidente de la prestigiada organización *Border Trade Alliance* “BTA” (Alianza del Comercio Fronterizo), institución que agrupa a múltiples instituciones gubernamentales, no gubernamentales y de la iniciativa privada a lo largo de la frontera de México con Estados Unidos.

Es fundador, socio y miembro del equipo editorial de la Revista Mexico Now, y del semanario *Border Now*, que realiza múltiples seminarios de promoción industrial, destacando la promoción de negocios de manufactura automotriz y aeroespacial.

Carlos Angulo también fue Presidente de *Maquila Services Group*, agrupación de promoción de la industria maquiladora en la región fronteriza.

Actividades Académicas

En la academia, ha sido catedrático de diversas materias jurídicas y de historia, en la Universidad Iberoamericana, el Instituto Tecnológico Regional de Ciudad Juárez, Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey, Campus Juárez, y en la Universidad Autónoma de Ciudad Juárez. En 2015, fue coordinador del Diplomado de Energía, y en 2022 continuó actuando como catedrático en la Maestría de Derecho Empresarial, en la materia de Régimen Jurídico de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación, de cuya asignatura es titular.